



富田小学校だより

令和7年2月4日発行
2月号
徳島市富田小学校
校長 齋藤 大輔

【学校教育目標】 「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」
【めざす子ども像】 ○かしこい子ども ○やさしい子ども ○たくましい子ども
【合い言葉】



㊦もだちいっぱい ㊧みんななかよし ㊨れもがまなぶ ㊩ぞみはでっかい ㊪んきづよい

【3学期の過ごし方】

2025年がスタートし、あっという間に2月となり、時の流れの早さを感じています。インフルエンザが流行している中、本校では多くの児童が欠席をするということもなく、1月を過ごすことができました。これも、保護者の方々のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。学校では、教室の窓やドアを少し開けるなど、暖房を入れながらの換気にも十分に気を付けております。ご家庭でも、引き続き、必要に応じたマスクの着用や帰宅後のうがい、手洗いにご協力をいただき、感染予防にご協力をお願いいたします。また、ハンカチやティッシュの準備もお願いいたします。

学習面では、どの学年でも新しい学習を行いながら、まとめの時期にもなってきました。授業中での学習はもちろんですが、家庭での学習も次年度に向けての準備として、ノートやプリントなどをお子様と一緒に整理をしながら、「どんなことを学校で学習したの?」「分からなかったところとかある?」など、お話をさせていただければと思います。わからないところを次年度に残さないようにご協力をお願いいたします。

【6年生の卒業に向けて】

6年間、富田小学校で生活を共にしてきた6年生の児童たちも、卒業式までに登校する日数は、もう30日を切っています。保護者の皆さまにとって、長かった6年間だったでしょうか、それともあっという間の6年間だったでしょうか。体より大きなランドセルを背負い、登校していた1年生の時の写真を見せていただきました。日頃の児童の授業や生活を見ていると、体も、心もとても大きく成長をしてくれている姿に嬉しくなりました。その成果を2月21日(金)の参観日に是非おいでいただき、1年生から6年生までの発表をご覧いただければと思います。

【思考力・判断力・表現力等の育成について】

※令和6年度 富田小学校「学力向上実行プラン」より（HPに掲載しています）
年度の初めに、令和5年度の児童の学習状況をまとめ、令和6年度の取組を示しているのが「学力向上実行プラン」です。その中で、「思考力・判断力・表現力等の育成について」少し紹介いたします。

①児童生徒の状況（○よさ・●課題）

- 自分の考えを発表したり、相手にわかりやすく伝えようという意識をもって表現しようとする児童が増えている。
- 文章を読みとる力が全体的に弱く、課題に合わせて必要な情報を取り入れることが苦手である。また、自分の言葉で考えをまとめたり説明したりすることに課題がある。

②具体的目標（目指す子供の姿）

- ・友達の話をよく聞き、自分の考えをしっかりと持ち、根拠をもって考えを書いたり伝え合ったりできる。
- ・自分の考えと友達の考えの共通点や相違点をあきらかにすることができる。

③具体的方策（教員の取組）

- ・ノート指導を充実させ、書く活動を活発に行い、自分の考えをもてるようにする。
- ・ICTを効果的に使い、話し合い活動を充実させて、考えを分かりやすく伝える活動を積極的に行う。



これらの事を踏まえ、月ごとに「学習目標」を立て、例えば「先生や友達の話をしっかり聴こう」などに取り組んできました。またICTの活用では、1年生からタブレットに慣れ、タブレットを使った学習や充実した話し合い活動にも取り組んでおります。

◇2月の生活目標

- ◎寒さに負けず 元気に過ごそう
- ・外で元気に遊ぶ
 - ・遅刻をしない
 - ・体を鍛える

◇2月の学習目標

- ◎しっかり考えよう！

- ・学ぶこと、考えることの楽しさを知る
- ・すぐにあきらめず、挑戦しよう！

◇1月の子どもたちの様子

※ホームページもご覧ください。

○委員会活動見学：4年生（1/16）



4年生は、2月から委員会活動に参加します。どの委員会活動に入って活動するのかを決めるために、5・6年生がしている委員会活動に行き、説明を聞いたり、質問をしたりしていました。

○ドッジボール集会：3・4年生（1/22）



体育委員会の児童が企画したイベントの2回目で、今回は3・4生の希望者を対象に「ドッジボール集会」が行われました。高学年の児童が審判をしながら楽しい時間を過ごしていました。

○ポーセラーツ教室：（1/18）



東富田コミュニティーセンターで、地域の方による「世界にたった一つのカップを作ろう」がありました。参加した児童は、思い思いのデザインをしてカップを仕上げていきました。楽しい時間を過ごし、素敵なカップができました。

○ヴォルティススポーツ教室：3・5年生（1/24）



ヴォルティスのコーチの方が来校し、3年生と5年生の児童にスポーツの楽しさを指導していただきました。天候もよく、子どもたちも楽しみながら気持ちの良い汗をかいていました。

○初釜：6年生（1/30）



本校ならではの行事、「初釜」が茶道の先生方や保護者の方々の協力により、「方正室」で行われました。抹茶をはじめたてた児童がほとんどでしたが、みんな上手にたてることができました。

○ゲストティーチャーによる様々な行事を開催！

- 4年生：小物入れづくり（1/20）
- 5年生：防災学習（1/28）



普通の授業だけでなく、地域や保護者の方々のご協力により様々な行事が行われています。物作りの楽しさや貴重な体験のお話を聞くことができ、児童にとって充実した時間を過ごすことができました。

※2月号もマチコミでの配信とHPの掲載にしています。HPも毎日更新していますので、是非ご覧ください。

校長 齋藤 大輔

